

今迄は各市町村の商工会で各支部の講習会等について共催・後援等があった事と思われますが、商工会の連合会が主催で各団体等のこの種の事業について主催するのは初めての事だそうです。

標記の件については、すでに組合員の皆様には商工会連合会々長の名で支部を通じて案内及び選手申込書等がお手元に届いている事と思いますが、奮って選手申込をしていただき、又大勢御自由に見学されるよう御案内申し上げま

県商工会連合会主催の
山形県理

山形県理容技術

日時　十一月十二日（月）午前十時
会場　上山温泉　村尾旅館

標記の件については、すでに組合員の皆様には商工会連合会々長の名で支部を通じて案内及び選手申込書等がお手元に届いている事と思いますが、奮って選手申込をしていただき、又大勢御自由に見学

備するとの事であります、毎年開
ような事業を計画し、その皮切りとして今年度は理
容組合の競技大会を開催し、来年は又別の団体のと
う具合に、年々行なうのだそうです。

山形県最低賃金 改正決定のお知らせ

山形労働基準局

全理連五大共濟加入促進

キヤンペーン展開!!

加入百パーセントを目指して：
10月1日～12月31日まで

水谷豊、竹下景子を動員

全理連共済部（尾立四郎常務担当）では、関係委託保険



一發行所
山形県理容
環境衛生同業組合
山形市相生町8/51
郵便番号 990
電話 (02) 0217番代
振替貯金口座 山形 1366
発行者 富樫富太郎
編集者 保坂菊治
購読料1部10円 毎月1回發行

深夜労働に対し支払われる賃金（所定の労働が深夜にわたりたる場合は割増賃金のみ。）この最低賃金は、事業の種類を問わず山形県内で他人を一人でも使用しているすべての民間企業の使用者及びその使用者に使用される労働者に適用されます。

※ この最低賃金の計算方法
・適用除外等についてくわしくお知りになりたい方は、下記におたずね下さい。

豊・女優竹下景子をアイドルとして選定し、機関誌「理容展望」の広報紙「全理連」を通じて広告宣伝する。

推進方法としては、五共済事業の加入案内チラシを作成し、各組合員に配布するとともに、各共済新規加入者には抽せん券「共感カード」を、既加入者には従来からのご支援に応えて抽せん券「感謝カード」を配布する。

香港・マカオに二百人招待

この特典として、実施期間中に配布した「共感カード」「感謝カード」を抽せんして、「理容研修—香港・マカオ空の旅」に二百名をご優待しようというものです。

抽せん日は、昭和五十五年
三月六日、全理連ビル九階ホ
ールで行ない、当せん者には

昭和五十五年四月号の「理容山形」展望」並びに「全理連」紙で発表するとともに、三月末まで本人宛に通知する。

理容研修は昭和五十五年七月月中旬の予定。

なお全理連共済部としてはこうしたキャンペーんについてはとまどいを見せているものの、今回のキャンペーんを通じて組合員としての加入のメリットというものをより一層、全国の組合員の方々に理解と啓蒙を図っていきたいと

広報部より

組合広報部では、組合の皆様方より原稿を募集致します。今迄旅行なさった時の紀行文・感想文等どしどし投稿下さい。

記

一、原稿 旅に関するものならなんでも。

一、規格 四百字詰原稿用紙二枚以上

一、写真 写真があればな結構です。是非御送付下さい。掲載後はお返し致します。

一、掲載 「理容山形」誌上に洩れなく掲載させていただきます。尚、今迄掲載された分についても四月号までさかのばつて進呈致します。



【支部だより】 藤島支部バス旅行

十月一日

朝の天気は十六号台風のえいきょうで土砂降り雨の中を藤島支部レクリエーション事業の一端、会津磐梯一泊周遊コースは当初予定四十名には少し足りませんでしたが全員乗車

△十一月のことよみ△

三日(土)文化の日、庄内百万石まつり(鶴岡市)
八日(木)立冬、世界都市計画の日、ふいご祭り
九日(金)太陽曆採用記念日
十一日(日)世界平和記念日

十二日(月)○下弦

十五日(木)七五三祭、本州・四国・九州狩猟解禁

十八日(日)家庭の日

十九日(月)一茶忌、甲子大黒天祭(米沢市)

二十日(火)朔

二十三日(金)勤労感謝の日、小雪

二十六日(月)火災予防運動、三の酉

二十七日(火)●上弦

二十八日(水)炉開き、税関記念日

二十九日(木)とおかんや

△十二月のことよみ△

一日(土)映画の日、獣猟解禁、鉄の記念日
歳末助け合い運動

四日(火)○望、人権週間、保呂羽堂年越祭(米沢市)
八日(土)大雪、こと納め、針供養

湯殿山神社年越祭(西川町本道寺)

す。」と和氣あいあい。

バスは国道十三号を上り、

米沢では前理事長嵐田氏がバ

イパスまで地酒をお持ちにな

つてお見送りの挨拶。元気な

お姿を拝見し、今後共丈夫に

過され、理容組合発展に寄与

されますよう念じ後にしまし

た。この頃には天気も上り氣

分も爽やか車中では車酔い止

めの氣付薬を飲むほどに弁舌

なめらかと、女性群の笑みの

声と共にバスエンジンも快

調。吾妻小富士・野口記念館を見学、今夜の親睦の宿となる東山温泉に着き、こん親会又幹事のはからいで全員に

「赤べこ」のお土産まで頂戴翌日は鶴ヶ城と白虎隊、飯盛

藤島支部広報遠田・小林

山では案内嬢の土着言葉「クナシヨ」と情緒豊かなガイドで昔を偲び一路新潟回りで帰途につきました。

藤島支部広報

遠田・小林

”夏の想出“

深まりゆく秋に、夏の余韻をなつかしみ、毎月支部発行のお知らせ号に、前嵐田理事長が、感謝のメッセージをお寄せ下さいましたので、要略して御紹介致します。

「なごやかな米沢支部」

嵐田 鶴男

米沢支部の皆様、残暑も益々お励みの事御同慶に存じます。当支部、組合運営多彩の中、七月三十日の海水浴。

美しい海岸で、塩辛い海水にたっぷり浸り、波にもまれ、真黒に日焼けしてすっかり童心に返り、夢中で楽しい一日を過しました。

又、八月二十七日、今年最高気温三十五・七度を記録しました。市内松川河畔で、青年部主催のビア・パーティーが催され、お招きを受け喜んで参加しました。太陽が西から真向に照りつける午後三時半、猛暑の中、冷やされた生ビールが喉を湿す、さわやかさは、言語に絶するものであり、高橋力青年部長が、大樽川から獲った鮎百五十尾が炭火で焼かれ、頭から喰べた。塩焼きれた。

川原と遊んだ思い出は、最大の楽しみでした。組合活動の多忙な中、ゆとりある和やかな行事を考え、実行された支部役員諸氏に、頭が下がります。次回を期待して、紙面より感謝致します。

米沢支部便り

躍進する組織部

五十四年度、県よりモデル地区の指定を受け、結成された組織部は、市村部長の下着実にその成果を上げている。

青年部は五月、館山発電所に於て、家族総出の鯉釣り大会を始め、五月から十月まで六回に亘りテレビでもお馴染みのベテラン園芸講師、金谷正三先生をお迎えし、大好評の園芸教室を開講、八月には炎天下、涼と親睦を計ろうと、市内松川でのビアパーティー、釣りについては、右に出る者がいるかなと云われる、高橋青年部長が投網でしとめた鮎百五十尾を提供、盛大に行わ

上杉記念館にて縮桂子女史を講師に、文部省派遣、海外諸国視察旅行の講演会を開催、後、大名料理・月の膳にて和やかに花見の宴が開かれた。六月は、保健所にて、高橋栄養師による料理教室、テーマは家庭での季節料理。暑さに向い、元気に夏を乗り切る健康料理に腕を奮った。十一月は、Xマス・年末・年始を控え、家庭で作れるパーティー料理、おせち料理を予定。又九月二十四日は、栗子山の紅葉を観賞、いで湯に浸り、子供と一緒に芋煮を楽しもうと計画中。参加部員の年令も巾が広く、今村部長のリード良く着実な歩みを示している。

当支部の活躍も目ざましく十月份には運動会、ソフトボーラー大会と同時に芋煮会、十二月にはダンスパーティー、来春二月第三日月を利用、東京箱根旅行を兼ねた都内一流店舗見学研修を計画、早や募集集中からも色々と催し企画し、支部発展の為努力している。

広報 荒井 和予

婦人部は五月最初の集いに上杉記念館にて縮桂子女史を

十一月の行事

五日（月）・大学科講習 内理容クリニック 大川講師

置賜プロック懇談会 赤湯温泉・御殿守旅館 午前十時より

十二日（月）・県商工会連合会主催・理容技術フェスティバル 十時 上山温泉・村尾旅館

十九日（月）・第四回常任理事会

二十二日（木）・全理連第七回理事会

福岡市 富権理事長出席

二十五日（日）・全理連臨時総会・評議員会正副理事長出席

二十六日（月）・第三十一回全国理容競技大会及び理容師の主張全国大会（宮崎市）

正副理事長・選手団長及び選手四名

・専修講習 (七) フェイシャルテクニック

阿部 きくの（山形）

川西だより

秋晴れの空の下、九月第三

日曜日わが川西理容組合の、

家族ソフトボーラー大会が開か

れました。それは／＼絶好の

天気で、真夏の様な暑さでした。老も若きも一生懸命。先輩の組合員は、昔を思い出しました。あれや／あれや／と熱

い人は上手です。動作がちがいますね、感心の声。

又子供達は、われはホームランバッターと張り切って汗をかいていました。

あれや／あれや／と熱

い人は上手です。動作がちがいますね、感心の声。

又子供達は、われはホームランバッターと張り切って汗をかいていました。

</div

べて、唄つて、とても楽しい
一日を過ごしました。

毎年組合員の親睦を兼ねて行う行事、今年で三回目。明年も、又さらい年と統けて行ってほしいと願つてやみません。

いなほ会の集会が

広報部 関口 リエ

行わざました

として、酒田支部と鶴岡の五
十嵐誠一氏より頂きました。

紙上をお借りしてお礼申し上げます。

鶴岡広報部いなほ会

野球を通じて親睦

九月二十四日（月）鶴岡バーネズチームとの試合だ。

朝五時、まだ薄暗い空は昨夜より続くどしゃ降りの雨。しかし細谷支部長初め総勢十五名南陽市民会館前で集合、車

四台に分乗して出発する。

頃に雨が上がる。雨上がりの
六一里越す一色の山^{アシ}

も色づき始めたうるし、青と

とれながらすばらしいハイウ
エーをひた走り一路鶴岡て。

途中鶴岡前支部長佐藤善三郎氏の出迎えがあり、その後氏

の道案内で赤川河川敷地グラン
ンドに着く。昨夜の雨に濡れ

たグランドで試合開始だ。両チーム和氣相合の対戦。でも六対五と一点差の白熱戦とな
り、我々南陽トラーズチーム

葉があり、小林

各井湊別既加入者数一覧表

昭和54年9月1日現在

	支部員數	火災	団体生命	年金	賠責	療養	合計
山形	265	11	188	66	268	11	544
天童	143	1	106	18	146	15	286
川西	58	1	55	9	58	7	130
上山	78	4	115	17	78	9	223
寒河江	178	3	169	18	179	3	372
楯岡	220		124	30	222	9	385
最上	225		62	1	231	11	305
酒田	292	1	200	23	289	58	571
鶴岡	299	5	63	27	277	10	382
藤島	97		106	3	98	32	239
米沢	165	2	63	19	167	12	263
長井	134	3	104	13	137	9	253
南陽	127		95		129	8	245
本部			4	3		1	8
合計	2,281	311,454	2472,279		1954,206		

の逆転勝利、本年初の一勝を得る。

昇太郎鶴岡バーべーズの名監督の音頭で一司乾杯。その後

さい、庄内浜のような海の幸はなくとも心の幸で今回お世

自己紹介が有り、カラオケで歌謡曲、手拍子で民謡と人様々に歌い益を汲みかわし酒宮は続く。

話になつた万分为の一つでもね
かえしを致し、友情をより深
くそしてより強くいたし之を
基礎として県同組の強化と発

私達同業者が業を一時忘れ
て野球を通して友情を深め、内
内の多くの方々と話合い、こ
ん後の組合の発展と団結にそ
ばらしい効果を生み出すこと
は間違いない事と確信を得ま
した。

展の為に御協力下さいとの言葉で宴会を終る。